

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 13. September 2018

Pressemitteilung des Kontakt-Werk - Leckereien aus aller Welt – Interkulturelles Frühstück im Kontakt Werk Mühlheim

Im Rahmen der diesjährigen Interkulturellen Wochen des Kreises Offenbach öffnet das Kontakt-Werk seine Pforten zu einem Sonntagsfrühstück der besonderen Art. In freundlicher Atmosphäre können Spezialitäten von hier angesiedelten Kulturen und Nationen verköstigt werden. Bei netten Gesprächen können die Vielfalt der in Mühlheim heimischen Kulturkreise und deren Gerichte auf angenehme Art und Weise erfahren werden.

Eingeladen sind alle Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger.

Das Interkulturelle Frühstück findet statt am Sonntag, den 30. September 2018, um 11.00 Uhr im Kontakt-Werk, Ludwigstraße 57 in Mühlheim am Main. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Der Eintritt ist frei, eine Spende ist willkommen.